

Luc sur Mer - Les archers du Cœur de Nacre se plaisent à Luc -

Ouest-France - vendredi 28 avril 2017



Les archers du Cœur de Nacre à l'entraînement mercredi, au gymnase Jean-Chabriac.

L'association Les Archers du Cœur de Nacre existe depuis 2013. Elle était implantée uniquement à Douvres-la-Délivrande. Depuis cette année, elle utilise le gymnase Jean-Chabriac à Luc.

« Nous manquons de créneaux horaires à Douvres. Désormais, les archers peuvent s'entraîner tous les jours à Luc », s'enthousiasme Jean-Luc Delanoë, instructeur diplômé du club. Une autre possibilité s'offre à la soixantaine d'adhérents : le tir en extérieur, qui peut s'effectuer le long du terrain de football.

« Nous participons à toutes les compétitions en salle (18 m). Cinq archers sont engagés dans le championnat départemental et quatre en régionale »,souligne Laurence Reynaud, présidente du club depuis 2016.

Un concours promotionnel 1^{re} licence a eu lieu le 25 mars à Merville-Franceville, avec 160 tireurs engagés. **« Nous nous sommes classés 3^{es} au général, avec cinq places de 1^{er} et deux places de 2^e »,**se réjouit Jean-Luc Delanoë.

Le club prépare un concours fédéral et national les 14, 15 et 16 juillet, qui se déroulera à Luc. **« Les archers tireront 36 flèches par distance, soit 144 au total, avec un maximum de 1 440 points à réaliser »,**détaille la présidente.

Contact : www.archers-coeurdenacre.sportsrégions.fr ; tél. 06 81 65 44 70.